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Em 20 de março de 2024, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Atividades de Infraestrutura de Energia, Transporte, 1 

Saneamento e Urbanização (CIF), por meio de videoconferência realizada pela Secretaria de Estado de Meio 2 

Ambiente e Desenvolvimento Sustentável (SEMAD). Participaram os seguintes conselheiros titulares e suplentes: a 3 

presidente suplente Alice Libânia Santana Dias, representante da SEMAD; Representantes do poder público: Fredy 4 

Willian de Sales e Souza, da Secretaria de Estado de Governo (Segov); Geraldo Lucas Salomão Alvarenga, da Secretaria 5 

de Estado de Desenvolvimento Econômico (Sede); Felipe Dutra Resende, da Secretaria de Estado de Infraestrutura, 6 

Mobilidade e Parcerias (Seinfra); Gabriel Senra da Cunha Pereira, da Companhia de Habitação do Estado de Minas 7 

Gerais (Cohab/MG; Selma Maria de Oliveira Lopes Cabaleiro, da Companhia de Desenvolvimento Econômico de 8 

Minas Gerais (Codemig); Pedro Henrique Almeida Sousa, do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia de Minas 9 

Gerais (Crea-MG). Representantes da sociedade civil: Adriano Nascimento Manetta, da Câmara do Mercado 10 

Imobiliário de Minas Gerais (CMI); Bruno Baeta Ligório, do Sindicato da Indústria da Construção Pesada no Estado de 11 

Minas Gerais (Sicepot-MG); Ronaldo Costa Sampaio, da Associação Mineira Lixo Zero (Amliz); Fábio Croso Soares, da 12 

Associação para a Proteção Ambiental do Vale do Mutuca (Promutuca); José Claudio Junqueira Ribeiro, da Escola 13 

Superior Dom Helder Câmara (Dom Helder); Alexandre Francisco Maia Bueno, da Sociedade Mineira de Engenheiros 14 

(SME). Assuntos em pauta. 1) ABERTURA. Verificado o quórum regimental, a presidente Alice Libânia Santana Dias 15 

declarou aberta a 77ª reunião da Câmara de Atividades de Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e 16 

Urbanização. 2) EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL BRASILEIRO. Executado o Hino Nacional Brasileiro. 3) 17 

COMUNICADO DOS CONSELHEIROS. Não houve comunicados. 4) COMUNICADO DA SECRETARIA EXECUTIVA. Não 18 

houve comunicados. 5) EXAME DA ATA DA 76ª REUNIÃO. Aprovada por unanimidade a ata da 76ª reunião da Câmara 19 

de Atividades de Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização, realizada em 21 de fevereiro de 20 

2024. Votos favoráveis: Sede, Seinfra, Codemig, Crea, CMI, Sicepot, Amliz, Promutuca e SME. Abstenções: Segov, 21 

Cohab e Dom Helder. Justificativas de abstenções. Os conselheiros representantes da Segov, Cohab e Dom Helder 22 

nesta sessão registraram abstenção de voto pelo motivo de não terem participado da reunião anterior. 6) PROCESSO 23 

ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE LICENÇA DE OPERAÇÃO CORRETIVA. 6.1) Incorplan - Incorporação e 24 

Planejamento Imobiliário Ltda. Balneário Cassino Shangrylá I e II. Loteamento do solo urbano, exceto distritos 25 

industriais e similares. São José da Barra/MG. PA/SLA/Nº 370/2023. Classe 4 (Conforme Lei nº 21.972/2016, art. 26 

14, inc. III, alínea b). Apresentação: URA SM. Retorno de vista pelo conselheiro Hélcio Neves da Silva Júnior, 27 

representante da Câmara do Mercado Imobiliário de Minas Gerais (CMI/MG). Licença indeferida por unanimidade 28 

nos termos do Parecer Único. Votos favoráveis: Sede, Seinfra, Segov, Cohab, Codemig, Crea, CMI, Sicepot, Amliz, 29 

Promutuca, Dom Helder e SME. 7) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE LICENÇA PRÉVIA CONCOMITANTE 30 

COM A LICENÇA DE INSTALAÇÃO E A LICENÇA DE OPERAÇÃO. 7.1) EKTT 9 Serviços de Transmissão de Energia 31 

Elétrica SPE S/A. Lote 2 Neoenergia. Linhas de transmissão de energia elétrica; Usinas de produção de concreto 32 

comum. Arinos, Riachinho, Bonfinópolis de Minas, Dom Bosco, Natalândia, Unaí, Paracatu, Guarda-Mor, 33 

Coromandel, Abadia dos Dourados, Douradoquara, Monte Carmelo, Estrela do Sul, Romaria, Indianópolis e Nova 34 

Ponte/MG. PA/SLA/Nº 458/2023. Classe 4 (Conforme Lei nº 21.972/2016, art. 14, III, alínea b). Apresentação: 35 

Diretoria de Gestão Regional (DGR). Licença concedida por unanimidade nos termos do Parecer Único, com nova 36 

redação para as condicionantes 17 e 18:  “17 - Executar a compensação por intervenção em Área de Preservação 37 

Permanente - APP, por meio de Regularização Fundiária no interior da Unidade de Conservação Parque Nacional 38 

Sempre Vivas, nos termos deste Parecer Único. Apresentar comprovação por meio de termo do ICMBio ou 39 

equivalente. Prazo: 365 dias”; “18 - Executar a compensação por supressão de espécies imunes de corte, conforme 40 

cronograma estabelecido neste Parecer Único. Prazo: início em até 180 dias, contados a partir da concessão da 41 

licença”. Votos favoráveis: Sede, Seinfra, Segov, Cohab, Codemig, Crea, CMI, Sicepot, Amliz, Promutuca, Dom Helder 42 

e SME. 8) PROCESSO ADMINISTRATIVO PARA EXAME DE LICENÇA PRÉVIA CONCOMITANTE COM A LICENÇA DE 43 

INSTALAÇÃO E A LICENÇA DE OPERAÇÃO - “AMPLIAÇÃO”. 8.1) G23SB Desenvolvimento Urbano Ltda. Projeto 44 

Centralidade Sul, Fase 4. Lagoa da Serra. Loteamento do solo urbano, exceto distritos industriais e similares; 45 
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Estação de tratamento de esgoto sanitário; Interceptores, emissários, elevatórias e reversão de esgoto; Estação 46 

de tratamento de água para abastecimento; Barragens ou bacias de amortecimento de cheias. Nova Lima/MG. 47 

PA/SLA/Nº 4122/2021. Classe 4 (Conforme Lei nº 21.972/2016, art. 14, III, alínea b). Apresentação: Diretoria de 48 

Gestão Regional (DGR). Processo retirado de pauta com pedido de vista da CMI e vista conjunta solicitada pela 49 

Promutuca. Justificativas. Conselheiro Adriano Nascimento Manetta/CMI: “De fato, encontrei algumas questões 50 

muito estranhas e que nem acho que possamos discutir aqui sem eu fazer um reexame bem detalhado do passado, 51 

de quando essa Licença Prévia foi dada, de ata e coisa e tal. Então acho que já é caso de vista e não comporta 52 

discussão de plano.” Conselheiro Fábio Croso Soares/Promutuca: “Eu também acompanho o pedido de vista.” 9) 53 

ASSUNTOS GERAIS. Não houve manifestações. 10) ENCERRAMENTO. Não havendo outros assuntos a serem 54 

tratados, a presidente Alice Libânia Santana Dias agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 55 

qual foi lavrada esta ata. 56 

_____________________________________________________________________________________________ 57 

APROVAÇÃO DA ATA 58 

 59 

_____________________________________________________________________________________________ 60 

Alice Libânia Santana Dias 61 

Presidente suplente da Câmara de Atividades de  62 

Infraestrutura de Energia, Transporte, Saneamento e Urbanização 63 


